



Daniela Schmidhuber (r.) leitete den Chor bei seinem Auftritt im Brucker Seniorenwohnheim St. Elisabeth.

Foto: tgl

Ständchen für Senioren

MUSIK Schon seit 1975 tritt der Männergesangsverein Bodenwöhr immer zum Jahresanfang im Brucker Seniorenheim auf.

BRUCK/BODENWÖHR. Schon seit Jahrzehnten hält der Männergesangsverein Bodenwöhr eine lieb gewordene Tradition aufrecht: Immer zum Jahresanfang besucht der Chor das Seniorenheim in Bruck und gestaltet dort einen Gottesdienst. Nach der Messe singen die Männer dann vor der Kapelle noch ein Ständchen für die Heimbewohner. Bereits seit 1975 ist der MGV ein gern gesehener Gast bei den Senioren und erfreut vor allem auch die Bodenwöhrer, die dort ihren Lebensabend verbringen.

Am vergangenen Sonntag weilte der MGV wieder im Brucker Seniorenheim. Die Sänger wurden vom Hausgeistlichen Pfarrer Andreas Simmeth begrüßt. Daniela Schmidhuber hat

den Chor dirigiert und Bernhard Schmidhuber jun. die Sangesbrüder bei ihren Liedvorträgen auf der Orgel begleitet. Zum Gloria wurde „Dir jubelt zu der Engel Chor“ gesungen. Nach der Lesung wurde der Kanon „Wo zwei oder drei“ vorgetragen. Zur Opferung sang man „Sonntag ist’s“ und zum Sanktus „Herr, deine Güte“. Nach der Wandlung trugen die Sänger das „Vater unser“ vor und zum Agnus Die „Dona nobis pacem“.

Während der Kommunionangang durch Orgelspiel begleitet wurde, sang man anschließend „Himmel und Erde vergehn“ und zum Abschluss der Messfeier „Schutzfrau des Bayernlands“.

Nach der Messe wurden vor der Kapelle noch weltliche Lieder gesungen. Von Pfarrer Simmeth und Heimleiterin Annette Forster wurden die Sangesbrüder abschließend noch zu einem Glas Sekt eingeladen. Dabei gab der Chor das Versprechen, die Tradition fortzusetzen und auch im nächsten Jahr wiederzukommen.

(tgl)